

# *Cuba remettra leurs diplômes à presque 600 médecins pakistanais*

---



La Havane, 3 janvier (RHC).- Cuba remettra leurs diplômes à presque 600 médecins pakistanais à la fin-février.

Mouhamad Essa Khab, représentant des futurs professionnels qui étudient à l'Université Médicale de la province cubaine de Cienfuegos a indiqué que ces médecins se joindront à 295 autres compatriotes qui ont reçu leurs diplômes dans la ville de Santa Clara, en février 2014.

Essa Khan a rappelé que la possibilité de faire leur médecine à Cuba a surgi à la suite du tremblement de terre qui a dévasté une vaste zone du Nord du Pakistan , le 8 octobre 2005, quand le gouvernement cubain a offert à ce pays un plan de bourses pour près d'un millier de jeunes.

Pour sa part, l'Ambassadeur du Pakistan à La Havane, Naeem Khan, a relevé que Cuba est la seule nation du monde qui a formé des professionnels de ce pays asiatique de façon gratuite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42506-cuba-remettra-leurs-diplomes-a-presque-600-medecins-pakistanais>



**Radio Habana Cuba**